



令和3年度 「文部科学大臣優秀教職員表彰」受賞

明治中学校の宇都木香緒里先生が、学校における学習指導や人権教育等の顕著な実績が認められ、文部科学省より優秀教職員として表彰されました。



町統計調査員3名が表彰

10月18日、統計の日において、町の統計調査員が表彰されました。

これは、長年の統計事業への貢献を評価されたものです。

栃木県統計協会名誉会長表彰

高山 浩さん

総務大臣表彰

漆原 幸子さん 宇佐美 邦義さん



左から高山さん、漆原さん、宇佐美さん

工場周辺のゴミ拾いを実施

日産自動車(株)栃木工場では、地域貢献を目的として、各課及び工長会・係長会(管理監督者の会)と連携して工場周辺のゴミ拾いを実施しました。(令和3年度：合計9回実施、参加人数250名)

今後も不定期ではありますが、各課と連携して実施していく予定です。



「税の百人一首」入賞作品

○優秀賞

ぼく達の 一番身近な 消費税 そのフロンコインで 未来を変える

○税務署長賞

雨上がり 緑溢れる この国の 土となるのが みんなの税金 本郷中三年 松村 岬

税金は 日本を作った 先輩と 子供達への 未来のたすき 上三川中二年 小倉 愛未

自分にも 出来る納税 消費税 社会貢献 始めの一步 明治中二年 中川 拓海

税金は 未来をつくる 設計図 みんなの老後の 明るい光 上三川中二年 上野 夏実

税金で みんなの笑顔 作り出す 一人ひとりが 協力すれば変える 明治南小六年 齋藤 奏心

税金で みんなの笑顔 作り出す 一人ひとりが 協力すれば変える 明治南小六年 齋藤 奏心

絵本を寄付していただきました

しもつけロータリークラブより町内の保育園と幼稚園に絵本が寄贈され、1月13日、目録の贈呈式が行われました。

各園がそれぞれ希望した種類の絵本を合計114冊届けていただきました。大切に活用させていただきます。



しもつけロータリークラブの皆さん

上三川産のいちごを学校給食に

1月18日、宇都宮農業協同組合より町内小学校へ上三川産のいちごが寄贈されました。

宇都宮農業協同組合では、地産地消を通じて子どもたちの食への関心を高め、食を支える農業の役割を感じてもらうことを目的として、学校給食へのいちごの提供を実施されています。提供されたいちごは、1月21日と28日の2日に分けて給食に出され、子どもたちは旬の味をおいしそうに食べていました。



給食の様子



左から宇都宮農業協同組合 横松組合長、氷室教育長、苺専門部会 杉山上三川支部長

BREXYやブレッキーと遊んだよ♪

1月12日、あけぼし保育園にBREXYとブレッキーが遊びにきてくれました。

園児たちと楽しくダンスを踊ったり、シュートチャレンジや記念撮影をして、楽しい時間を過ごしました。

シュートチャレンジでは「がんばれ、ファイト♪」の園児の元気な掛け声の中、一人ひとり順番にゴールを狙いました。

この取り組みは、同園が地元プロスポーツチームと交流を深めたり楽しく遊ぶことを目的として、宇都宮BREXに応募したことで実現。園児たちは楽しい思い出になりました。

